



## Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, lamenta que el silencio y la parálisis sean la forma de actuar de Page ante la ausencia de presupuestos

Cañizares ha manifestado que “llevamos casi tres meses desde que Page no fuera capaz de sacar adelante los presupuestos que previamente había pactado con Podemos, y ahora se ha demostrado incapaz de solucionar esta situación que él mismo ha creado”. “El PP no va a ser cómplice de los engaños de Page; sino que lo que va a hacer es buscar mejorar la vida de los castellano-manchegos”. Ha dejado claro “que lo que el Partido Popular quiere es que en Castilla-La Mancha se generen las condiciones para que se cree empleo y riqueza, en lugar de que se ralentice el crecimiento económico de nuestra región, a diferencia de los buenos datos que se están cosechando en el resto de España”. “Con Page, Castilla-La Mancha ha crecido un 25% menos que la media nacional en el primer trimestre del año”.



Francisco Cañizares

Por otro lado, ha criticado que “Page lleva dos años mintiendo y engañando a varios colectivos de la región, como a los docentes interinos, a los agricultores y ganaderos, autónomos, empresarios y empleados públicos, entre otros” y ha exigido a Page “que cambie 180 grados las medidas que ha hecho en este tiempo, porque han sido políticas muy malas que han deteriorado la creación de empleo y riqueza y el bienestar social de los ciudadanos de nuestra tierra”. Frente a esta situación, “nosotros sabemos los caminos que hay que seguir en la región, que son la bajada generalizada de impuestos, la recuperación de la confianza empresarial o el incremento salarial de los empleados públicos”.

## Almadenejos



Juan José Jiménez y Lola Merino, miembros del Comité de Dirección del Partido Popular de Ciudad Real, se reúnen con la Junta Local del PP



Juan José Jiménez y Lola Merino con la Junta Local

A la reunión, que estuvo presidida por Emiliano Caravantes, también asistió el portavoz del Grupo Popular, Domingo Serrano. Se habló del proyecto ‘Pueblo a pueblo’ para presentar a todos y cada uno de los municipios de la provincia un programa ganador, serio y responsable para las próximas elecciones de 2019.

Madrid



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: El PP pide “acciones específicas para fomentar el acceso de las mujeres a la propiedad de la tierra”

---

En la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Quintanilla ha asegurado que esta iniciativa del Grupo Popular pide “acciones específicas para fomentar el acceso de las mujeres a la propiedad de la tierra así como al resto de los recursos y mejoras que permitan garantizar la seguridad alimentaria en el mundo”. Ha recordado, durante su defensa de una Proposición no de Ley del Grupo Popular relativa a incluir actuaciones específicas en el V Plan Director de la Cooperación Española para promover el acceso de las mujeres a la propiedad de la tierra y potenciar la seguridad, que este año se cumplen 69 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. “Hoy, 60 años después, el Grupo Popular quiere defender lo que significa contrarrestar y poner fin al hambre en el mundo”. “El hambre es una violación de la dignidad humana y al mismo tiempo un obstáculo para el progreso social, político y económico”.



Carmen Quintanilla

“Queremos hacer un llamamiento a todos los grupos parlamentarios para que apoyen esta iniciativa, ya que las mujeres juegan un papel primordial en la producción de alimentos y en la seguridad alimentaria en la población mundial”. “Si las mujeres agricultoras tuvieran el mismo acceso a la tierra y a los recursos que los hombres, se podría incrementar la producción agrícola y reducir el hambre en 150 millones de personas en el mundo”. Desde el ámbito de la cooperación internacional “centremos nuestros esfuerzos en duplicar la productividad agrícola y los ingresos de los productores de alimentos”. “Si lo hacemos estaremos hablando de equidad, de justicia social y de igualdad”.

Ciudad Real



La concejal popular, Rosario Roncero, asegura que Pilar Zamora es “toda una experta en incumplimientos”

---



Rosario Roncero

Roncero ha afirmado que “Zamora incumple su programa electoral, su acuerdo de investidura con Ganemos y sus propias palabras”. “La delimitación y medidas del barrio del Torreón como Zona Especialmente Saturada (ZAS) es la prueba más palpable de ello”. En febrero y marzo de 2017, el Grupo Popular llevó varias propuestas al Pleno para solucionar la problemática de esa zona. El plazo de alegaciones concluyó el 30 de marzo y, transcurridos tres meses, “nada se sabe de la resolución de alegaciones, no se ha celebrado ninguna reunión con los afectados y los problemas en ese barrio aumentan día a día porque la prórroga de zona ZAS que impuso Zamora acabó en diciembre de 2016”.

En otro orden de cosas, ha informado sobre las mociones que el Grupo Popular va a presentar en el próximo Pleno. La primera de ellas, solicita que el Ayuntamiento de Ciudad Real programe, junto con la Fundación Miguel Ángel Blanco, un acto de recuerdo y homenaje. La segunda propuesta tiene que ver con Educación y es que “desde que Page es presidente de Castilla-La Mancha y Zamora es alcaldesa de Ciudad Real, ambos sin ganar las elecciones, son dos los colegios que se han cerrado en la capital, el Juan Alcaide y el Ciudad Jardín”. Con la tercera propuesta, el Grupo Popular plantea al equipo de Gobierno que ponga en funcionamiento un Plan de Limpieza de Fachadas y que se realice una campaña de concienciación, apostando por el graffiti como sistema de rehabilitación de espacios públicos.